

Bruno Rodríguez souligne la reconnaissance par l'ONU de la lutte contre le terrorisme à Cuba



Victime d'un grand nombre d'attentats terroristes, le peuple cubain a manifesté à maintes reprises contre ce fléau.

La Havane, 10 déc. (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a souligné ce mercredi la reconnaissance de l'Organisation des Nations Unies à notre pays pour la lutte contre le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations, quels qu'en soient les motifs.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a rappelé que Cuba est le cinquième pays au monde à faire partie des 19 instruments internationaux existants contre ce fléau.

Notre pays a plaidé à plusieurs reprises au Conseil de sécurité des Nations Unies en faveur d'une réponse multilatérale et concertée au phénomène du terrorisme, qui ne doit pas servir de prétexte à l'ingérence et à l'interventionnisme.

Le ministère cubain des affaires étrangères réaffirme qu'il ne permettra jamais l'utilisation de son territoire pour mener, planifier, encourager, couvrir ou financer de telles actions contre d'autres États, sans aucune exception.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241920-bruno-rodriguez-souligne-la-reconnaissance-par-lonu-de-la-lutte-contre-le-terrorisme-a-cuba>



Radio Habana Cuba